

ほっと まアン グル

おん祭「秋の陣」

雨に泣き、人情劇に泣いた

10/2 スポーツの秋。市民運動会

市内各地区で、市民運動会が開催されました。

選手は、大声援を受けながら、グラウンドを駆け回りました。



場所：加茂野町

10/6 子ブタって、かわいいよ



「子ブタのふれあい広場」が保育園で開催され、子ブタに触れた園児たちは、「かわいかった」と話してくれました。

場所：古井第2保育園

10/6 「はじめの一歩」秋講座

新米ママを対象にした、赤ちゃん学級の秋講座が始まりました。頑張ってください。



場所：中央公民館

10/2 「ミナサン、ハジメマシテ」 ダボ市から留学生が、来市

姉妹都市ダボ市（豪州）から留学生が来市、美濃加茂国際交流協会の家庭にホームステイし、日本の文化や伝統を学びました。



場所：正眼短期大学

10/16 「ワタシノナマエハ・・・」

市内在住、在勤の人を対象にした「在住外国人のための日本語講座」が、始まりました。



場所：太田公民館

10/15 おん祭MINOKAMO 2005 秋の陣

「おん祭MINOKAMO 2005秋の陣～中山道まつり～」が、開催されました。

朝からあいにくの雨模様に、大会関係者も気をもみましたが、5人のお姫さまと奴（やっこ）など100人ほどの行列が進む「時代行列」には、多くの見物客が訪れました。



幕あいに、劇の案内をする宮本忠博さん（タレンタ・写真左）と三品義正さん（観光案内ボランティア・写真右）。当時の太田宿の様子などについて分かりやすく解説されました。



熱演していただいた加茂高等学校演劇部の皆さん。ご苦労さまでした。



降り始めた雨に、大会関係者は、「泣きたいよー」。ご苦労さまでした。



中山道宿場会議に参加された、本庄宿（埼玉県本庄市）の皆さん。



雨でも行われた、「餅つき大会」。つき

10/16 第19回 中山道宿場会議 「太田宿大会」

「明日のわがまちをみつめ・・・子ども達に夢を！」をテーマに、中山道宿場会議「太田宿大会」が開催されました。

この大会は、「宿場の活性化」、「中山道の発信」、「中山道宿場町の交流」をコンセプトに開催されており、当市では第1回大会に続いて2回目となります。



「太田宿宣言」を読み上げる渡辺市長



感動のクライマックス。主人公の岩助が父親と再会した場面には、観客から、大きな拍手が送られました。

なお、記念イベントとして、中山道太田宿をテーマにした創作劇「太田宿 人情渡し」が、県立加茂高等学校演劇部の皆さんにより上演され、高校生が熱演する人情劇に、会場からは大きな拍手が送られました。

ところ：文化会館